
【第 7回】売布小学校区まちづくり協議会（コミュニティ売布）役員会議事録 

令和元年 10月 10日（木）/旧売布幼稚園集会室/10：00～11：45 

 

事務局（笹田）…まち協代表者交流会の報告①地域ごとのまちづくり計画見直し情報共有会議と題して、

各まち協の現状共有、意見交換と質疑応答、計画を完成させるために今後必要な取り組みなどを話し合

いました。まち協が連携できる事業として、中学校を対象にした防災訓練の実施、巡礼街道の整備、e スポ

ーツの拡大などが議論されました。②旧売布幼稚園閉鎖にかかわる現状説明と、来年度から会議場として

売布会館を使用することの確認をしました。園庭での行事に関しては、都度教育委員会および学校と協議

することで合意しました。 

まちづくり計画中間報告書内容説明（宮本）…まちづくり計画検討会議（計 4回）のまとめを提出。計画中、

自然環境、青少年、大学生の居場所、まち協の拠点についての具体的な取り組みを今後の作業で決める。

自治会アンケートと校区ネットワークの結果も盛り込みたいので、できれば 12月中に役員会で完成版を見

据えた協議をしていただきたい。 

防災部（中川）…①バス旅行にて防災啓発の一環として防災クイズ実施。景品は携帯ライト（＠100

×20）予算は 2000円②売布小避難訓練、避難所運営訓練実施予定 

福祉・健康推進部（菅野）…第 7回部会報告（ふれあいバス旅行の詳細、いきいき学習会、スポー 

ツ体験、いきいき食事会はバス旅行が大幅出費に陥ったので中止の可否を部会で検討。） 

中島顧問より、いきいき食事会実施の是非はトップダウンで決めたらどうかとの意見に対して、笹 

田から菅野部長の案で参加費 800円を 1000円にしてはどうかと提案があったので、参加費を値上 

げするくらいなら、中止も視野に入れて、部会に諮ってもらいたいと説明した。また民生児童委員 

さんが中心となって準備していただいているので、先ずは部会で検討していただくのが最善と考え 

ると回答した。 

地域交流部（中尾）…校区ネットワーク会議開催に向けての進捗。はるかぜコンサート出演者の選考を開 

始。 

防犯交通安全部（横山）…駐輪パトロール軽減のため、駐輪ビジネス運営会社に駐輪場建設を相談 

した。（笹田より、パトロール軽減策と駐輪場建設は別問題なので、慎重に行動するよう要望） 

会計（塚本）…バス旅行の予算超過について、次年度 4～5月の予備費確保のため、各部あてに予算の 

縮小をお願いした。まち協全体で予算縮小に努力することを合意。 

福本学校長…運動会の無事終了の謝辞。地域でのあいさつ励行の（児童への声掛け）協力要請。e スポ 

ーツ開催の主旨に賛同。 

岡田 PTA会長…運動会では初めての試みとして、PTA室に授乳コーナー、赤ちゃんの一時預かりを実 

施。登校時の旗当番について、未就学児をもつ親については当番免除を検討中。めふっこスポーツフェ 

スタ開催の報告。（e スポーツ、スラックライン、洋服（中学の制服）リサイクル、OTAへの参加要請など） 

市民協働推進課（大崎）…宝塚市協働のまちづくり推進条例素案の説明会の案内。 

宝塚ボランティアセンター（沼田）…災害ボランティア運営訓練の案内。LBGT講演会の案内。 

社協（坂田）…いきいき元気サポーター養成講座の案内。第 12回介護を考える市民フォーラムの案内 



御殿山包括支援センター（清水）…11/2RUN伴参加のお願い。中央図書館の認知症対策への取り組 

み紹介。小学生を対象にした、認知症サポート養成講座の実施を検討中。 

校区人権推進委員会（小玉）…市民集会の案内。子供の人権意識を育む～家庭・学校・地域の中で～ 

を演題にした、みんなでおはなし会（講演は福本德子校長先生）のご案内。 

 

11：45閉会、次回役員会は 11月 14日（木）10：00～旧売布幼稚園集会室 

 

 

出席者（敬称略） 

野間健太郎、池田修子、笹田光治、塚本俊介、中川常市、横山 浩、中尾憲史、菅野伸和、中島健、小玉いつ子、 

福本德子（売布小学校長）、岡田英里（PTA会長）、福井康弘、宮本三恵子（関西総合研究所）、藤田友子 

宝塚市協働推進課（大崎）、情報政策課（久保）、社協ごてんやま地区センター（坂田）、包括支援センター（清水） 

宝塚ボランティアセンター（沼田）         


